
Hauptausschuss 

 
Festlegungsniederschrift 
der Sitzung des Hauptausschusses vom 06.09.2011 im Gemeindesaal  
Eichhornstr. 4-5 
---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A) Öffentlicher Sitzungsteil 
 
 Beginn: 19:00 Uhr     Ende:  19: 20 Uhr 
 
 Teilnehmer:  Herr Quasdorf, Herr Neumann, Herr Scholz, Frau Johne, 
     Herr Schulz, Herr Pöschk, Herr Wegner 
     
 
 entschuldigt: Herr Budach, Frau Teltow 
 
 TO: entsprechend der Ladung! 
 
B) Nichtöffentlicher Sitzungsteil 
 
 Beginn: 19:22 Uhr   Ende:  19:30 Uhr 
 
 Siehe gesonderte Niederschrift!    
 
Zu A) 
 Der Vorsitzende des Hauptausschusses, Herr Quasdorf, eröffnet die Sitzung, 

stellt die Beschlussfähigkeit fest und fragt an, ob es seitens der Fraktionen 
Änderungs- bzw. Ergänzungsvorschläge zur vorliegenden Tagesordnung und 
zur Niederschrift der vorangegangenen Sitzung des Hauptausschusses gibt. 
Das ist nicht der Fall. Somit ist die Niederschrift bestätigt. 

  
1. Informationen des Bürgermeisters 
 

� zur Eröffnung der Bahnstrecke � auf Teilstücken fahren die Züge nur mit          
70 km/h, da in bestimmten Abschnitten Gleisabsenkungen vorhanden sind, 
es wird in absehbarer Zeit noch einmal Sperrungen geben 

� in dieser Woche finden Gespräche mit der Bahn statt, es sind noch einige 
Mängel abzuarbeiten, diese betreffen den Bahnhofsbereich, Puschkinstraße, 
Franz-Mehring-Straße  

�  Ausbau des Kreuzungspunktes Hauptstraße/Motzener Straße �   bzgl. einer 
Rechts und/oder Linksabbiegerspur hat sich bisher nichts getan, die 
Ampelanlage ist allerdings wieder in Betrieb 

� zum Kauf eines Verkehrszählgerätes �   im Zusammenhang mit dem 
Straßenausbaukonzept sind Zählungen des Verkehrsflusses sowie Ermittlung 
der Geschwindigkeiten über 24 Stunden vorgesehen 

� zum Problem der Poller am Ärztehaus � Termine mit dem 
Landesstraßenbauamt, Verkehrsbehörde und Umweltamt haben 
stattgefunden, der Radweg soll etwas früher beendet werden um ihn auf 
die Straße am Glunzbusch laufen zu lassen und von dort über die Busstelle 
auf den vorhandenen Geh – und Radweg zu leiten. Das Straßenverkehrsamt 



hat uns aber jetzt schon mitgeteilt, dass sie dann am Ende des Radweges 
der aus Pätz kommt, diese Schranke komplett geschlossen aufstellen 
werden. Dies ist auch ok, weil dort der Radweg eben Schluss ist. 

� die Beratung zur Bildung einer Kommission für ein Energiekonzept Bestensee-
Pätz hat in der letzten Woche stattgefunden � Die Verwaltung hat  eine 
Tischvorlage erarbeitet, wie dies aussehen könnte. Die Tischvorlage liegt den 
Fraktionen zur Diskussion vor. Sie kann bearbeitet werden, wenn ein 
Ausschuss gewünscht wird,  muss in der GV ein Antrag  gestellt werden. 

� zur Tagung des Finanzausschusses zur Friedhofssatzung und 
Friedhofsgebührensatzung sowie zum Straßenausbaukonzept �  zur 
Friedhofsgebührensatzung wird in der nächsten Sitzung erneut beraten;  
weitestgehend wurde dem Straßenausbaukonzept – beginnend ab 2012 – 
zugestimmt 

 
2. Sonstiges 
 
Herr Scholz erkundigt sich nach dem aktuellen Kenntnisstand der 
Flugroutenplanung – Herr Quasdorf teilt mit, dass es keinen neuen Kenntnisstand 
gibt.  Die Empfehlung der Fluglärmkommission ist nach wie vor aktuell.  An den 
offiziellen Informationen hat sich bisher nichts geändert. Material zu den Flugrouten 
u. ä.  kann aus dem  Internet heruntergeladen werden.  
 
 
Der öffentliche Sitzungsteil endet um 19:20 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
Quasdorf 
Bürgermeister und Vors. 
des Hauptausschusses 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


